



## Con Igualdad Sustantiva Avanzamos, Pero Aún Existen Grandes Retos En Derechos De Las Mujeres: Diputada Priista Verónica Martínez

La diputada federal Verónica Martínez García respaldó la reforma en materia de igualdad sustantiva, pero subrayó que a pesar de que se han logrado avances como la paridad de género y el reconocimiento de delitos como la violencia digital y vicaria, aún existen grandes retos.

La integrante del Grupo Parlamentario del PRI expuso que por esta razón los tres niveles de gobierno tienen el compromiso de impulsar políticas públicas que atiendan las necesidades del sector femenino. Aseguró que de nada sirve legislar si estos derechos no se garantizan, las mujeres siguen padeciendo violencia, pobreza, desempleo, discriminación, feminicidios, acoso y falta de justicia.

Indicó que datos del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), reportan que siete de cada 10 mujeres viven en pobreza, el 49 por ciento de ellas junto con niñas y adolescente, no tienen acceso a la seguridad social. Dijo que, además, en promedio, las féminas ganan 75 pesos por cada 100 pesos que obtienen los hombres, por eso el valor de esta reforma para que trabajo igual, salario igual.

La legisladora coahuilense destacó que la creación del Instituto para las Mujeres, que próximamente será secretaria, es relevante, pero dijo que será necesario un anexo en el presupuesto de 2025, para que garantice que reciba recursos y de esta manera fomentar la igualdad de género.

<https://hojaderutadigital.mx/con-igualdad-sustantiva-avanzamos-pero-aun-existen-grandes-retos-en-derechos-de-las-mujeres-diputada-priista-veronica-martinez/>